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　３年生は、そう合的な学習の時間で「鹿嶋市をより

よいまちにするためには」というテーマのもと学習を
おり つ

進めています。わたしのグループは、下津海岸の海の
がた

ごみ問題について考えました。ゲーム型ごみ拾いイベントを開さいする

ことや、海のごみ問題を知ってもらうための動画を作成して市内の小・
ていあん

中学生に動画を送ることを提案する予定です。
なみ の

　昨年�月と今年１月には、鹿嶋市役所の方や波野公民館長さんに、スラ

イド作りのアドバイスをいただきました。２月�日には、鹿嶋市役所の

方々に、わたしたちが考えた提案をプレゼンしました。ほかのグループ

は、空き家問題や少子高れい化問題について提案しました。未来の鹿嶋

市がよりよいまちになるように、今から自分たちにできることを考えて
たかはしゆい な

行動していきたいです。 （３年　�橋唯夏）

サツマイモをほっている２年生

　生活科の学習で、やさいをそだてました。今年は、
ジェイエー

ＪＡなめがたしおさいの方といっしょに行いました。

はじめに、サツマイモのしゅるいや、うえ方を教えて

もらいました。その後、みんなで歩いて広い畑に行き、広がって一本一

本うえていきました。５本目をうえたとき、ＪＡの方が来てこつを教え

てくださいました。だんだんこつをつかんで、上手にできました。

　秋になり、いよいよサツマイモをほるときがきました。なかなかほれ

ないでいたら、友だちが手伝ってくれました。すると、５本もサツマイ

モがくっついていてビックリしました。ほったサツマイモをふくろにた

くさん入れて家に持ち帰りました。お母さんが、おみそしるに入れてく

れました。あまくておいしかったです。来年もまた、みんなといっしょ
まつまる か のん

に育てたいです。 （２年　松丸佳穏）

◆校　長　樋口　洋美

◆児童数　３９２人

◆創　立　１８８９年

◆住　所　鹿嶋市明石５１６

波
野
祭
り
で
や
ぐ
ら
を
囲
む
児
童
た
ち

か しま なみ の みりょく ち

　鹿嶋市立波野小学校の魅力と行事、地
いき しょうかい

域の方々について紹介します。波野小学
そうりつ むか れき し

校は、創立１３４年を迎えた歴史ある学校
こうしゃ おり つ

です。校舎の３階からは、下津海岸、カ

シマサッカースタジアムが見えます。地

域との交流では、波野まつりという夏祭
じっ し かこ ぼん

りを実施しています。大きなやぐらを囲んでみんなで盆
おど も ぎ てん

踊りをし、模擬店もあり、多くの人が来て楽しんでいま

した。こうした地域の行事に、ただ参加するだけでなく、

き かく うんえい

企画や運営にも参加してみたいです。

　他にも地域の方には、「なみぱと」として、下校時の

安全の見守りや行事での見守りなど、いろいろお世話に

なっています。

　学校では、自分たちで企画・運営する児童集会を取り

入れています。２学期は、全校で「ぽかぽか集会」を行

いました。これからも、いろいろなアイデアを取り入れ

て楽しい学校をつくっていきたいと思います。
お ぐらはる ま

（６年　小倉遥真）

みんなで楽しく活動する児童集会

うんえい

　児童会の運営委員会では、学校全体が仲良くなれる
き かく

ように、自分たちで児童集会を企画・運営しました。
ぼう し

　まず、各クラスで「いじめ防止スローガン」を作

り、全児童の前で発表しました。また「ぽかぽか言葉」

（自分が言われてうれしい言葉）を全児童から集めて、

その言葉を花びらにし、「ぽかぽかの木」を作りまし
だいじょうぶ

た。「ぽかぽかの木」には、「大丈夫」や「ありがとう」のように相手
とど

のことを思う言葉がたくさん届き、うれしかったです。その言葉を友達
ちが

や違う学年の子にたくさん言ってあげたいなと思いました。

　そのほか、ジャンケン列車や仲間集めゲームをして他の学年の新しい

友達をたくさんつくることができました。今後もみんなが楽しいと思う
きずな

企画を考えて絆を深めていきたいです。みんなが仲良く学校生活を送れ
さ とうこころ

たらいいなと思います。 （５年　佐藤心）
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